

# いちかい

学校教育目標  
さとく  
やさしく  
たくましく

令和7年3月24日発行（令和6年度最終版）

## 祝 卒業・進級！



3月18日(火)には卒業式、そして本日、24日(月)は、修了式を実施しました。

今年度の卒業式も、来賓や保護者の皆様の見守る中、全校児童が参加して実施することができ、大変うれしく思います。29名の児童が、立派な態度で卒業証書を受け取り、自信と希望を胸に市貝小を巣立っていきました。常に先頭に立ってリーダーシップを発揮

し、下級生をリードしながら、学校行事や委員会、清掃などの様々な活動にも一生懸命に取り組んだ6年生。自慢の6年生です。中学校でも活躍してくれることを願っています。

### 【6年生へ…式辞から】

29名の卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。希望に満ちた新しい門出にあたり、大切にしている言葉を贈ります。

それは、「感謝」という言葉です。みなさんは九月に助産師の相田美智子先生の「命の授業」を受けました。相田先生は、みなさんに、四十五億分の一の確率で、この世に生まれ、元気に生きているだけで百点満点と話していました。「命の重み」を感じる言葉でした。今まで、様々な人と出会い、たくさんのこと学び、ここまで成長してきました。クラスの仲間、先生、家族、地域の方々など、多くの人たちに支えられてきました。みなさんをいつも見守り、支えてくれた人たちへの感謝の心をいつも忘れないでください。そして自分の言葉で「ありがとう」を伝えてください。

これから的人生は、今日のようにうれしいことばかりではありません。大きな壁にぶつかったり自分の思いどおりにならなかったりすることもたくさんあるでしょう。でも、みなさんなら大丈夫だと思っています。「さとく やさしく たくましい」市貝っ子だからです。みなさんは、一人ではありません。どんな時もみなさんを大切に思ってくれる人たちがいます。自分の力を信じて、「笑顔」で一步一步前に進んでいってください。みんなの未来に美しい花が咲き誇りますよう、ずっと応援しています。



本日、在校生も修了式を迎えました。この1年間、勉強や運動、学校行事等を通して、子供たちは、体も心も大きく成長しました。自分の成長の跡を確認し、次の学年に向けて、新たな目標を立てて臨んでほしいと思います。4月の始業式には、1学年進級した頼もしい姿で登校し、6年生の残してくれた市貝小学校のよい伝統を受け継いでいくことを期待しています。

## 6年生を送る会

2月27日（木）に、児童会主催で、感謝の気持ちを込めて、6年生を送る会を実施しました。6年生には、在校生から、にこにこ班（縦割り班）ごとに作成した色紙と花束を贈りました。5年生代表のあいさつや感謝の気持ちがこもった色紙、花束を手に6年生はとてもうれしそうでした。6年生からは、心のこもった手作りのプレゼントを各学年にお返ししました。6年生のみなさん、ありがとうございました。その後、「4 k 1 o r e（4クロア）」の方による民話などをテーマにした朗読や音楽、舞踊のパフォーマンスを楽しみました。児童は、生の演奏などに大変感動していました。



## 卒業バイキング給食：6年生

3月13日（木）、卒業前にバイキング給食を実施しました。20種類以上の主食・主菜・副菜・果物・デザートから選ぶことができ、どのメニューもおいしかったです。楽しく会食することができました。ごちそうさまでした。



令和6年度も、様々な教育活動において、多くのボランティアのみなさんにお世話になり、充実した活動ができました。ありがとうございました。

## 入賞 おめでとうございます

◇芳賀地区小学校体育連盟 健康優良児童表彰 6年児童2名

◇下野教育美術展 版画の部 金賞 3年児童、銅賞 3年児童  
絵画の部 銀賞 3年児童  
デザインの部 銀賞 2年児童

◇6か年皆勤賞 6年児童2名

◇6か年精勤賞 6年児童8名

「あいさつ あつまり あとしまつ 笑顔きらきら市貝っ子」